

PASCALE BEGIN-VOLLE

Artiste Peintre

« Quel meilleur moyen que l'art pour sortir du plus profond de son âme les démons qui nous hantent et les peurs qui nous paralysent. Face à la toile amie tout peut être dit, c'est un peu comme un journal intime, une sorte de réceptacle de nos émotions, une thérapie bénéfique. »

Née le 11.09.1961 à Villeneuve de Berg (07170)

Réside à Villeneuve de Berg

Membre de l'Association ART PRESENT de Viviers 07

Membre de l'Association AMIS DES ARTS ET DE LA CULTURE de Le Teil 07

Membre du bureau (secrétaire suppléante) de l'Association ART ET INSPIRATIONS de St Jean le Centenier 07

- L'Atelier Ephémère 2^{ème} édition – du 17 juin au 13 août 2017- Rue du Fort- 07170 VILLENEUVE DE BERG
- Participation à l'exposition annuelle de l'Association ART PRESENT – VIVIERS, du 24 mars au 2 avril 2017
- Participation au 50^{ème} Salon d'automne - LE TEIL, du 18 au 27 novembre 2016
- Participation au Salon des Arts au Château - JOANNAS, du 8 au 16 octobre 2016
- Création de l'Atelier Ephémère (ouverture saisonnière) - Rue du Fort – 07170 VILLENEUVE DE BERG - du 15 juillet au 15 septembre 2016.
- Participation au Concours de Peinture « Les Peintres dans la Rue » - CHASSIERS, le 26 juin 2016 (3^{ème} prix du Jury)
- Participation au 49^{ème} Salon d'automne - LE TEIL, du 20 au 29 novembre 2015
- Participation au 5^{ème} Salon d'Art Plastique - ST JEAN LE CENTENIER, du 3 au 5 juin 2016
- Exposition à l'Hôtel Malmazet et à l'occasion des animations estivales « Les Peintres dans la Rue » à VILLENEUVE DE BERG.
- Participation au salon d'automne de PRIVAS – 1995 (1er prix du jury catégorie Aquarelles)

Passionnée de dessin dès l'enfance elle dessine sur tous les supports possibles comme un refuge à ses peines et un vecteur de ses joies, elle ne cessera jamais de griffonner que ce soit sur ses cahiers d'école ou plus tard sur des toiles.

Déjà très curieuse du haut de ses 8 ans et jamais rassasiée elle ne posera plus jamais son crayon.

Ses premiers cours de dessin elle les suivra à Montélimar avec Gérard BARCELONE, Artiste Peintre, diplômé, une première et véritable expérience artistique qui va lui révéler comme une évidence que la peinture sera désormais une constante dans sa vie .

Elle participera à plusieurs groupes ou ateliers de peinture et ne cessera de travailler.

Elle animera plusieurs groupes de peinture pour enfants et adultes au sein du centre de loisirs de Villeneuve de Berg en 2005-2006.

L'esprit toujours ouvert à de nouvelles expériences, elle expérimente techniques et médiums et présente un travail en constant renouvellement.

Le médium le plus souvent utilisé reste l'acrylique pour la rapidité d'exécution et de séchage, et la peinture à l'huile pour sa richesse de nuances son aspect final lumineux. Tout dépend du projet final.

Si le figuratif demeure à la base de ses créations, avec un souci du dessin bien réalisé, elle s'essaye tout aussi bien à la peinture abstraite pour un « lâcher prise » que lui enseignera son ami Ghani Ghouar, artiste peintre diplômé et reconnu par ses pairs.

Son intérêt pour le Street Art va impacter son style et ses dernières réalisations.

Curieuse, créative et passionnée son travail est en constante évolution.

Les portraits

Sans aucun doute l'essentiel de ses œuvres. « J'aime passionnément les gens, ils m'intriguent, m'émeuvent, parfois me déçoivent mais jamais ne m'indiffèrent. J'aime reproduire leur beauté et leurs émotions, leur donner vie pour qu'ils fassent partie de mon monde. Ils m'entourent et me rassurent. Ils représentent parfois ce que j'aurais aimé être, ce que je fuis ou ce dont je rêve. Ils sont réels. »

La couleur

Elle fait chanter la vie, elle est guérisseuse et stimulante.

lilipac@hotmail.fr

FB : Impression Couleur

Tél : 06.45.29.65.76